

SEGUNDA DIVISIÓN | La actualidad del conjunto gijonés

Corredera y Curbelo, de pretemporada en Tenerife

El último fichaje del Sporting y el central comparten entrenamiento en las Islas Canarias junto a futbolistas de otros equipos como Maikel Mesa o Erik Expósito

ÁNGEL CABRANES
Gijón

No tenían una especial relación, pero el fútbol y ahora el Sporting les ha unido incluso antes de compartir vestuario en Mareo. Alex Corredera y Eric Curbelo ya preparan juntos el inicio de pretemporada. Han coincidido en Tenerife, donde ambos se encuentran disfrutando de sus últimos días de vacaciones. Lo hacen sin descuidar una preparación física que les ha llevado a compartir trabajo con Yeray Abreu, preparador de prestigio en la isla y también trabajador del Club Deportivo Tenerife. Junto a ellos otros futbolistas como Maikel Mesa (Tenerife) o Erik Expósito (Al Ahli), entre otros.

Alex Corredera ya conoce de boca de Eric Curbelo lo que se encontrará en Mareo y El Molinón esta temporada. Aunque natural de Las Palmas de Gran Canaria, Curbelo pasa parte de sus vacaciones en Tenerife por ser la tierra de su pareja. Esto ha motivado que ambos hayan empezado a entrenarse juntos en la isla. En el caso de Corredera, el catalán mantiene el vínculo con Canarias tras su paso por el Club Deportivo Tenerife, donde mostró una de sus mejores versiones como futbolista. Allí re-



Por la izquierda, Alex Corredera, Aaron Martín, Javi Alonso, Yeray Abreu, Maikel Mesa, Erik Expósito y Eric Curbelo, en Tenerife.

gresó después de que, hace unos días, viajara a Gijón para completar los exámenes médicos. El anuncio oficial de su fichaje sólo está pendiente de que el club reciba la documentación pendiente desde su anterior equipo, el Khimki ruso.

La plantilla del Sporting cuenta con un plan de mantenimiento fi-

sico, adaptado a sus características, para llegar al inicio de la pretemporada en las mejores condiciones. Hay jugadores que incluso han utilizado las instalaciones de Mareo durante las vacaciones para continuar con su preparación. Entre esos casos está Guille Rosas, a quien se le ha podido ver semanas atrás utilizando el gimna-

sio de Mareo. Otros realizan su plan en el lugar donde disfrutaron de sus días de descanso, compartiendo alguno de ellos esta tarea en redes sociales. El colombiano Juan Otero disfruta en su país de estas semanas al margen del fútbol, mientras que otros muchos han elegido Baleares como destino para desconectar. ■

Samu Baños seguirá en el filial y Pablo Pantiga llega al C

El Sporting avanza en la reestructuración de su organigrama técnico. Samuel Baños seguirá la próxima temporada al frente del Sporting Atlético, mientras que el Sporting C pasará a estar dirigido por Pablo Pantiga, hasta ahora en las filas del Colunga. Con ambos hay un acuerdo, solamente pendiente ya de la firma.

El club renueva la colaboración con el Grupo Covadonga

El Sporting y el Grupo Covadonga han renovado su acuerdo de colaboración por dos años, extendiéndolo hasta 2027. Este convenio da continuidad al compromiso conjunto de fomentar el desarrollo del deporte en la región y reafirma el vínculo histórico que les une, a través de diferentes acciones y actividades.

El ex del Oviedo Alex Millán refuerza la delantera del Leganés

Alex Millán, delantero que terminaba contrato con el Cartagena y que pasó por las filas del Oviedo, es nuevo jugador del Club Deportivo Leganés. El atacante se suma a las incorporaciones de Rubén Peña, Rubén Pulido y Andrés Campos dentro de la profunda renovación del cuadro pepinero para optar al regreso a Primera.

La peña sportinguista El Canijo de Candás cumple 23 años

La peña sportinguista El Canijo de Candás celebró su XXIII aniversario con un encuentro que dio por completada la temporada en torno al equipo. El colectivo presidido por Antonio Muñoz lo hizo con una multitudinaria comida celebrada en el restaurante La Martona, al que asistieron unos sesenta socios de todas las edades, en la imagen. También estuvo representada la Federación de Peñas Sportinguistas, que contó con la presencia de Juan Luengos y Patricia González. La Federación se encuentra ultimando ahora la Concentración de Peñas en Llanera que tendrá lugar el próximo 12 de julio.



FPS